

たかくだより プラ No. 7 月 介和 5年 1 1月27日発行

『未来に向かいともに歩み続ける高久の子』

文責:校長 和田 安史

学校教育目標

〇自ら学ぶ子 〇人を大切にする子 〇進んでトライする子 〇つながり高め合う子

冬の到来を感じる季節となりました。保護者の皆様、地域の 皆様におかれましては御健勝にお過ごしのことと拝察いたしま す。どうぞ体調を崩されることのないよう御自愛ください。

さて、本校の児童は寒さに負けず、元気に諸活動に取り組ん でいます。11月12日(日)には、代表児童で構成する駅伝 部が町駅伝競走大会に参加し、高久小Aチームが見事優勝する ことができました。昨年度に続き2連覇達成です。10月から 本格的に練習が始まりましたが、辛い練習にも声を掛け合いな がら意欲的に取り組み、目標を達成することができた駅伝部員 に心から拍手を送りたいと思います。



優勝した高久小Aと駅伝部のメンバー

未来に向かいともに歩み続ける高久の子

令和6年度

W 50

創立150周年に向けて

前年度プレ事業児童参加型ミュージカル開催

11月15日(水)に、東京演劇集団「風」の皆さん による児童参加型ミュージカルを開催しました。演目は 「星の王子さま」。~砂漠に飛行機で不時着した「僕」が 出会った男の子は、小さな自分の星を後にして、いくつ

もの星をめぐって地球にたどり着いた王子さまだった。~このような場面からスタートしたミュージカ ルに児童は引き込まれていき、あっという間に公演時間の2時間が過ぎていきました。

児童が歌ったり台詞を叫んだりする場面も設けていただき、劇団の方と本校児童が一体となってミュ ージカルを作り上げました。そして、感動的なフィナーレを迎えることができました。



劇団の方と共に歌う6年生



全校児童と劇団の方との合唱



劇団の方との懇談会

ミュージカル終了後には、劇団員の方と 児童との懇談会を行いました。小学生の頃 には何になりたかったのか、なぜ俳優の道 を進もうとしたのか、俳優として仕事をす るにあたり大切にしていることは何か、今 後俳優として目指していることは何かなど、 質問に対して誠実に答えていただき、児童 にとって大変有意義な時間となりました。

本校は来年度創立150周年を迎えます。 地域の多くの皆様に支えられ続けて今があ ります。「星の王子さま」を通して、人と人 との出会いやつながりの大切さを改めて認 識する機会を提供くださいました、東京演 劇集団「風」の皆様、創立150周年記念 事業実行委員会の皆様に感謝申し上げます。



終了後の記念撮影

12月の予定

1日(金)町学力テスト

高久地区健全育成委員会

4日(月)町学力テスト

個人懇談(~8日)

7日(木)那須中新入生学校説明会(6年)

12日(火)琴教室(6年)

14日(木)人権集会

16日(土)学習発表会

PTA全体会、学年部会 総務会

18日(月)学習発表会振替休日

19日(月)体育集会(大縄跳び)

書初め教室(3~6年)

25日(月) 冬休み前集会

26日(月)冬季休業(~1月8日)

※12/28~1/4:学校閉庁

学校の活動の様子

修学旅行(11/9~11/10)

鎌行た事ーのミキに街を6倉に。堂をカュン挑で場上面っ日ス学プジー。コしがにてはカ後ヌアメ夜ーま東修き国イ、ームンはスし京学ま会ツ横ドで作中料た京学ま会の場所でのまれた。 ・ 旅し議り浜ルチの華理。

最高の思い出を 最高の仲間と作る







ことができた、最高の二日間になりました。

社会科見学【5年】(11/7)

5年生が日光に社会科見学に行ってきました。まずは、世界遺産である日光東照宮を参拝。案内の方の説明を聞きながら、拝殿、眠り猫、鳴龍等を見学し、権現造りの建物の神々しさや江戸時代初期の建築技術のレベルの高さに感動しました。

次に、日光木彫りの里工芸センターで日光彫りを体験しました。特殊な道具を使って図柄を彫るのは

大変でしたが、集中して 取り組み、自分だけの作 品を完成することができ ました。





社会科見学【3・4年】(11/14)

3・4年生が宇都宮方面に社会科見学に行ってきました。今回のテーマは県庁の仕事と宇都宮の街作り。まずは県庁を訪れ、本館、議会棟、昭和館などを見学しました。栃木県の歴史や県庁の仕

事、県議会の役割 などを学ぶことが できました。



